
CARITAS NAVIDAD 

De la colecta y donativos para 
Cáritas de la campaña de Navidad, de 

ha recogido 4.204,68 € que se mandan 
a Cáritas Diocesana. Desde Cáritas 

Diocesana nos mandan todos aquellos 

gastos que tenemos como Cáritas de la 
Unidad Pastoral. Agradecemos a todos estas 

aportaciones para ayudar a los más desfavorecidos 

y necesitados de nuestras comunidades, que en 
estos momentos ya son muchos. GRACIAS. 

SAN VICENTE DE PAÚL 
Desde las Conferencias de San 

Vicente de Pául y la Unidad 

Pastoral, agradecemos a todos los 
que habéis participado en la 

recogida de alimentos de Navidad: 

parroquias, grupos, colegios, familias y personas 
individuales. Todo ello hace posible que sigamos 

realizando el reparto de alimentos a los más 

pobres y vulnerables de nuestros pueblos. 
También, durante este mes de Diciembre, de han 

recibido para este fin 1.940 € que sirven para 
comprar productos frescos (pan, carne, huevos…).  

6 ENERO: EPIFANÍA DEL SEÑOR 

Este jueves día 6 
celebramos la fiesta de la 

Epifanía del Señor. Desde 
su nacimiento, el Señor se 

dejó ver y se mostró a los 

pobres y sencillos: a 
María y José, a los pastores, que eran casi unos 

marginados, al anciano Simeón y a la profetisa 

Ana, personas venerables de la tercera edad y 
fuertes en esa fe que sabe discernir dónde se revela 

Dios. Con esta antiquísima fiesta de la Epifanía 
(de mitad del siglo IV) los cristianos celebramos 

que el Señor se manifestó a todas las naciones, no 

sólo a la judía, pues los Magos eran paganos de 
países lejanos en busca de la Verdad. Esta apertura  

universal ya estaba profetizada en el Antiguo 

Testamento (en Isaías 60, 1-6) y quedó 
corroborada en Efesios (3, 2-3 y 5-6), pues 

“también los gentiles son coherederos, miembros 
del mismo cuerpo y partícipes de la promesa de 

Jesucristo, por el Evangelio”. 

Los Magos eran personas poderosas, con gran 
formación y con muchos bienes y recursos. 

Encontraron a Dios porque no estaban 
esclavizados ni atados a sus riquezas, pues 

supieron ponerlas a los pies del Señor, a diferencia 

de Herodes, apegado al poder aun a costa de 

cometer crímenes. Todos podemos descubrir la 

estrella (la de la fe), sentirla en nuestro corazón, 
‘ver’ al Dios con nosotros y llenarnos de inmensa 

alegría. Para ello es preciso –como dice Jesús- 
tener un corazón limpio, o sea, un corazón 

honrado, noble, recto, sincero, casto y sencillo. 

FRANCISCO, ANTE LA MIGRACIÓN: 
¿SOY UN TIRANO COMO HERODES 

O VALIENTE COMO JOSÉ? 

Ante las adversidades, “podemos sacar lo peor 

de nosotros como Herodes” o “reaccionar al 

miedo con el coraje de confiarse a la 0providencia 
de Dios como José”. El Papa lanzó esta reflexión 

durante la audiencia general que tuvo lugar en un 
aula Pablo VI repleta de fieles, en el marco del 

ciclo de catequesis sobre san José. 

El pontífice presentó al esposo de María como 
“un migrante perseguido y valiente”. Así, recordó 

que “vivió de primera mano la precariedad, el 

miedo, el dolor de tener que dejar su tierra”. 
Trayendo su figura a la actualidad, subrayó cómo 

“hoy, muchos de nuestros hermanos y muchas de 
nuestras hermanas se ven obligados a vivir la 

misma injusticia y sufrimiento”. 

“La causa es casi siempre la arrogancia y la 
violencia de los poderosos. Esto también le 

sucedió a Jesús”, aseveró el Obispo de Roma, que 
centró su oración en aquellos que huyen de su 

tierra por causa de la guerra, del hambre, de la 

persecución. “Recemos por aquellos migrantes que 
no alcanzan su meta. Pensemos en cada migrante 

que hoy está huyendo. No podemos cerrar los 

ojos”, expuso. 

Francisco dio a elegir a los presentes entre 

identificarse con Herodes o con José. Al rey de 
Judea le describió como “símbolo de tantos tiranos 

de ayer y de hoy”, aquel “hombre que se convierte 

en lobo para otros hombres”. 

Frente a este modelo, Francisco definió a José 

como aquel que responde con “valentía y coraje” 

ante los problemas, apostillando que es “un error 
pensar que el coraje es una virtud exclusiva del 

héroe”. Así, le ve como “un hombre justo”, al 
igual que tantas personas a lo largo de la historia 

que han sido valientes “soportando injusticias, 

condenas e incluso la muerte” para “ser coherentes 
con sus creencias”. “Coraje es sinónimo de 

entereza, que junto a la justicia, la prudencia y la 
templanza forma parte del grupo de virtudes 

humanas, llamadas cardinales”, apuntó Francisco. 
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INTENCIONES: Enero 2022 
CELEBRACIONESEL SALVADOR 
Domingo 2 9 m. … 

 12 m. POR EL PUEBLO 

 7 t. Jesús Navarro Usán - Difuntos de las Damas de la Virgen del Pilar -José Ortiz 
Momó (Aniv.) 

Lunes 3 8 m. Manolita Navarro y Susán Villareal 

 7 t. José Luis Villa (Aniv.) y Resurre Palacios – Valero Benavente 

Martes 4 8 m. … 

 7 t. Casildo Urzainqui – Ángel Pérez Marco 

Miércoles 5 8 m. Emilia Giménez, Blas y Fernando Liso 

 7 t. Fla. Campos Nogué – Luis Artigas Lambán (Aniv.) 

Jueves 6 9 m. Jesús y Ángel Hernández 

 12 m. POR EL PUEBLO 

 7 t. Dori Carnicer Heredia (Aniv.) 

Viernes 7 8 m. … 

 7 t. Carmina Puértolas 

Sábado 8 8 m. … 

 7 t. Antonio Montañés Lafuente – Padre Ángel Martín Sarmiento (Aniv.) – Teresa 
Martín Sarmiento y Antonio Bericat Pascual – Carmen Martín Sarmiento y Jesús 
Alastuey Domínguez – Manuel Alemany Contreras – Fla. Romeo Lambán,  
Lambán Vera y Lambán Oliveros 

 

LA LLANA 10 m. … 

 Juev, 6, 10 m  … 

SANTA MARÍA 11 m. Miguel Villa 

 Juev. 6, 11 m. … 

V. DE LA OLIVA Mier. 5, 6 t. … 

 Sab. 8, 6 t. Juan José Jiménez (Aniv.) y Mercedes Bernad 

 


